

Zeitschrift: Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France

Herausgeber: Le messager suisse de France

Band: 6 (1960)

Heft: 6

Rubrik: Les nouvelles du pays

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LES NOUVELLES DU PAYS

34 jurés pour le Concours International de Genève

La liste des jurés du 16^e Concours International d'exécution musicale, qui aura lieu du 17 septembre au 1^{er} octobre 1960 au Conservatoire de Genève, vient de paraître. Elle comprend les noms de 34 artistes éminents de différents pays, dont huit de France, cinq de Suisse, quatre d'Italie, trois d'Allemagne, trois de Belgique, deux d'Autriche, deux des Etats-Unis, et un de chacun des pays suivants : Angleterre, Bulgarie, Canada, Hongrie, Pologne, Portugal et Yougoslavie. La Radiodiffusion suisse a également désigné ses représentants dans le jury.

Plus de 800 demandes de renseignements et un certain nombre d'inscriptions de tous pays sont déjà arrivées au Secrétariat du concours. On peut donc conclure que l'intérêt auprès de la jeunesse musicale internationale est à nouveau très grand et que la participation sera encore une fois forte.

Délai d'inscription : 15 juillet 1960. Les prospectus, ainsi que tous renseignements, sont donnés gratuitement au Secrétariat du concours, Genève, Conservatoire de musique.

★ ★ ★

La montre-bracelet électromécanique suisse

Après huit ans d'études et de mise au point, une montre-bracelet suisse pour hommes, alimentée soit par une pile, soit par un accumulateur miniature, sera lancée, cette année, sur le marché international.

L'horloger, ne voyant pas sans appréhension l'électricité pénétrer dans son domaine, la Maison Ebauches S.A., à qui l'on doit la nouvelle réalisation, a créé à Peseux (Neuchâtel), un centre de formation spécialisé. D'autre part, afin de garantir au consommateur un produit parfaitement au point, Ebauches S.A. a prévu, en plus de cette formation spéciale, un programme de contrôle de la bien facture, ainsi qu'un service après vente.

Du lait en plaques

On connaît déjà le lait condensé et le lait en poudre. Voici maintenant le lait en plaques, à goût naturel ou aromatisé au malt et au cacao, en attendant l'arôme café qui permettra aux gens pressés de croquer leur café au lait matinal en allant au bureau. C'est une maison de Suisse romande qui lance, en ce moment, en Suisse et à l'étranger, ce nouveau produit baptisé « TAB-LAC ».

★ ★ ★

Centenaire d'une ligne ferroviaire

En juillet 1960, sera célébré, tant à Pontarlier qu'aux Verrières, le Centenaire de la ligne ferroviaire du « Transjuraplin » qui permet actuellement d'excellentes relations directes quotidiennes Paris-Dijon-Neuchâtel-Berne (et Oberland Bernois), Lötschberg-Simplon-Milan, très appréciées durant les saisons touristiques.

★ ★ ★

Tunnel routier du Grand-Saint-Bernard

On pense que les voitures automobiles pourront emprunter, dès l'été 1961, le tunnel routier du Grand-Saint-Bernard, long de 5.880 mètres, entre la Suisse et l'Italie. Tous les travaux d'installation intérieure du tunnel se font au fur et à mesure que se poursuivent les travaux de perforation ; il en va de même pour les voies d'accès et autres aménagements annexes. L'inauguration aura lieu en juillet ou en août 1961.

★ ★ ★

L'autoroute du Simplon

Le premier chantier de la future autoroute qui, partant de Lausanne, passera au nord de Vevey et de Montreux en direction du Valais, a été récemment ouvert. D'importants travaux sont en cours le long du Rhône, près de Bex.

Neuchâtel construit le plus long viaduc de Suisse

Soucieux de l'amélioration constante de son réseau routier, le canton de Neuchâtel avait mis en chantier, en 1958, un important ouvrage de 408 mètres de long, permettant de passer au-dessus de l'Areuse, à Bougy ; le plus long pont routier a été ouvert à la circulation fin avril.

★ ★ ★

Le mouvement hôtelier en Suisse

L'hôtellerie, en janvier, a été plus active que pendant le même mois de l'année précédente. Le nombre des nuitées enregistrées dans les hôtels et pensions a augmenté de 12 % en moyenne dans les régions de sports d'hiver, de 5 % dans les grandes villes et de 8 % dans les autres contrées.

★ ★ ★

Documentation touristique

L'Office Suisse du Tourisme est en mesure de distribuer différents imprimés concernant les renseignements généraux, les devises et les tarifs. Les intéressés voudront bien, en passant leurs commandes, indiquer la quantité désirée de chacun des imprimés suivants :

A) Brochure « Voyages en Suisse » (« La Suisse, le pays de vos vacances »).

B) Fiche de renseignements : « Devises et contrôle douanier des changes ».

C) Tarif des excursions conseillées aux automobilistes.

D) Tarif des excursions calculées au tarif des billets de vacances.

E) Circulaire sur le tourisme routier en Suisse.

★ ★ ★

Gstaad annonce son programme d'été

Les événements les plus marquants inscrits au programme de l'été sont les suivants :

9-10 juillet : Tournoi international d'escrime.

17-24 juillet : Championnats internationaux de tennis

26-27 juillet : Ballet aquatique.

8-18 août : Festival Yehudi Menuhin.

★ ★ ★

« Comptoir Suisse », à Lausanne

(10-25 septembre 1960)

Le 41^e « Comptoir Suisse » aura lieu à Lausanne, du 10 au 25 septembre et accueillera, cette année, comme invité d'honneur, l'Australie.

★ ★ ★

Sur le lac de Biel

En ce mois de juin, un nouveau bateau est lancé sur le lac de Biel ; il s'agit du « Chasseral » pouvant transporter 350 personnes. Cette nouvelle unité a été en construction dans les chantiers de Kressbronn et terminée à Biel.

★ ★ ★

3^e Rassemblement international d'auto-camping et caravaning de la F.I.A., Villeneuve

(25-27 juillet 1960)

L'Automobile-Club de Suisse a l'honneur d'organiser, avec l'aide du Camping-Club vaudois, le 3^e Rassemblement International d'auto-camping et caravaning de la Fédération internationale automobile. Il aura lieu sur le magnifique terrain de camping de Villeneuve, près de Montreux, du 25 au 27 juillet 1960. Le programme de cette importante manifestation a été conçu de manière à offrir aux campeurs un choix de distractions très intéressantes. Pour les inscriptions et les renseignements, s'adresser à l'Automobile-Club de Suisse, Laupenstrasse, 2, Berne.

★ ★ ★

Pour les automobilistes

Situé à dix minutes du centre de Lausanne, le motel de Vert-Bois sera terminé cet automne. Il comportera six pavillons de cinq chambres avec bain ou douche, un restaurant, une salle à manger, une terrasse abritée et un jardin. Il sera complété

d'un important équipement sportif comprenant notamment trois courts de tennis, une piscine chauffée avec bain pour enfants, un manège et un golf 18 trous. Enfin, une station-service et un parking pour 60 voitures compléteront ces installations qui feront de Vert-Bois le plus important motel de Suisse.

D'autre part, on entreprend non loin de la gare de Lausanne la construction d'un grand garage de trois étages entièrement automatique. L'automobiliste disposera d'une clef; il placera sa voiture sur un plateau et le véhicule trouvera sa place dans l'un des trois étages. Un nouveau tour de clef lui suffira pour reprendre possession de sa voiture. La capacité de ce garage sera de 100 automobiles.

★ ★ ★

Cours de vacances à l'Institut Jacques-Dalcroze, à Genève

L'Institut Jacques-Dalcroze, à Genève, organise un cours de vacances du 1^{er} au 13 août 1960. La « Méthode Dalcroze » y sera présentée à l'intention de pédagogues, musiciens, artistes et autres intéressés en la matière. Les cours comprennent l'enseignement de la rythmique, la science des mouvements, l'éducation de l'oreille, l'improvisation et la relaxation. Au nombre des professeurs de ces cours de vacances genevois, signalons Rosalia Chladek, Gerda Alexander et Jeanne Braun ; le cours d'improvisation est dirigé par Nathalie Tingey.

★ ★ ★

Festival international de Télévision, à Montreux

Sur les bords du lac Léman, à Montreux, s'est déroulé, du 15 au 27 mai 1961, le Festival international de Télévision. De nombreux réseaux de télévision officiels ou indépendants ont été invités à apporter leur participation. Trois manifestations d'envergure ont eu lieu : un concours mondial pour les programmes de musique et de variétés, une exposition consacrée aux installations techniques des studios et une série de fêtes dans la ville de Montreux.

Le « Grand Théâtre du monde », à Einsiedeln

Parmi les principales manifestations de la saison, il faut noter les représentations du « Grand Théâtre du Monde », de Calderon, à Einsiedeln, en Suisse Centrale. Chaque mercredi et samedi soir, du 8 juin à fin septembre, ce spectacle sera donné sur le vaste parvis, dans le décor prestigieux de la façade de l'Abbaye.

★ ★ ★

Les « Jeux de Guillaume Tell », à Interlaken

(14 juillet-11 septembre 1960)

Depuis 1912, les « Jeux de Guillaume Tell » ont été répétés 350 fois à Interlaken et ont attiré plus d'un demi-million de spectateurs. Cette année encore, la pièce de Schiller sera représentée dans un décor naturel, avec la collaboration des habitants de la région. Le spectacle sera donné en soirée, tous les jeudis, à partir du 14 juillet et tous les samedis et dimanches dans l'après-midi, jusqu'au 11 septembre.

★ ★ ★

Construction d'un nouveau téléphérique à Verbier (Valais)

La station terminus du téléphérique du Mont-Gelé, au-dessus de Verbier, sera située à plus de 3.000 mètres. Les travaux débuteront dès que les conditions météorologiques le permettront. Le nouveau téléphérique, qui complétera l'équipement touristique de Verbier et de Nendaz, sera le second du Valais quant à l'altitude, le record étant toujours détenu par celui du Stockhorn, à Zermatt.

TESSIN

Désire acheter terrain aux environs de Locarno, Ascona ou Lugano. Faire offre à la Rédaction sous chiffres 202